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Объект: подростки. В данной курсовой работе хронологические границы 

подросткового возраста определены от 13 до 17 лет.  

Предмет: суицидальное поведение. 

Цели дипломной работы: рассмотреть суицидальное поведение подростков как 

форму девиации; рассмотреть детей подросткового возраста как группу риска; 

исследовать факторы формирования суицидального поведения у подростков; описать 

профилактические меры, способствующие уменьшению числа самоубийств среди 

подростков. 

Результаты: для противодействия подростковым суицидам необходимо разработать 

эффективную систему общественного воздействия по предотвращению самоубийств. 

Также необходимо наладить чёткую систему контроля над проявлениями суицидального 

поведения, необходимо иметь строгую систему фиксации и анализа суицидальных 

происшествий. На государственном уровне необходимо координировать действия  всех 

ведомств и организаций, способствующих противодействию распространения 

самоубийств среди детей и подростков.  
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Object:  teenagers.  In this term paper chronological borders of teenage age are defined 

from 13 to 17 years.  

Subject: suicide behavior. 

Thesis purposes: to consider suicide behavior of teenagers as a deviation form; to 

consider children of teenage age as group of risk; to investigate factors of formation of suicide 

behavior at teenagers; to describe the prophylactic measures that will reduce the number of 

suicides among teenagers. 

Results: it is necessary to develop effective system of public influence for counteraction 

to teenage suicides. It is also necessary to adjust the accurate monitoring system over 

manifestations of suicide behavior, it is necessary to have strict system of fixing and the analysis 

of suicide incidents. At the state level it is necessary to coordinate actions of all departments and 

the organizations promoting counteraction the spread of suicides among children and teenagers.  
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